



Los másteres oficiales han perdido casi 100 alumnos hasta el momento

Las cifra de alumnos en estas titulaciones de la Universidad a 19 de octubre es de 1.371

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

El número de alumnos matriculados este curso en alguno de los másteres oficiales que oferta la Universidad de Salamanca ha bajado, por el momento, en casi 100, según las cifras que se recogen en el documento sobre la revisión de la oferta de estos títulos aprobado el pasado jueves en el Consejo de Gobierno. Así, a fecha 19 de octubre de 2012, eran un total de 1.371 los estudiantes cursando uno de los 67 másteres oficiales, 96 menos que el curso pasado, en el que la cifra final fue de 1.467 estudiantes en los 63 títulos de máster que se ofertaban.

Esta reducción de aproximadamente el 6,5% (a falta de conocer las cifras oficiales de matrículación) rompe con la tendencia al aumento de alumnos registrada desde el curso 2009-2010. Ese año académico fueron 1.006 los estudiantes en los 37 másteres oficiales que ofertaba la Universidad de Salamanca. En 2010-2011 la cifra aumentó hasta los 1.330 alumnos repartidos en 49 títulos oficiales. El número también aumentó el pasado curso, con 1.467 alumnos en 63 másteres oficiales.

El citado documento, en el que se analiza la oferta de másteres del presente curso y se introducen recomendaciones para algunos de ellos de cara al pró-



Una reunión del Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca.

ALMEIDA

ximo año académico, contempla la implantación de cinco nuevos títulos para el próximo año: Brasil en la sociedad del conocimiento; Investigación en comunicación audiovisual; Estudios avanzados de educación en la sociedad global e Ingeniería Informática. El quinto máster es el de Arqueología y sociedades: prehistoria y antigüedad, para el que la Usal recomienda que se integre "con otros másteres del ámbito de Historia de la Facultad de Geografía e Historia". Un sexto título, el de Teoría de la literatura y literatura comparada, ha desistido

de su tramitación y se integra en el máster de Literatura Española e Hispanoamericana. Estudios avanzados.

En relación a los másteres que ya se ofrecen este curso, no se ofertará el de Asia Oriental ni el de Asia Oriental-Estudios Japoneses, para los que se recomienda una "modificación junto con Asia Oriental-Estudios Japoneses". Tampoco el de Gestión y coordinación en seguridad en obras de construcción, con respecto al cual la Usal recomienda "modificación junto con otros másteres del departamento" de Derecho del

Trabajo y Trabajo Social. Tampoco se ofrecerán los de Historia medieval de Castilla y León, o el de Estudios avanzados e Investigación en Historia. España y el Mundo Iberoamericano. Para ambos se refleja de cara al curso 2013-2014 una modificación "en un máster con vinculación especial al grado de Historia".

Otro de los másteres que "no se oferta" para 2013-2014 es el de Investigación en la discapacidad, o los de Trastornos de la comunicación, y Lectura y comprensión de textos para los que también se sugieren modificaciones. ||